



## 入学式 平成30年4月9日(月)

本校体育館にて、平成30年度入学式が行われました。1年次生は新しい高校生活に期待と不安で少し緊張ぎみでした。

新入生代表の府内ルーカス君が宣誓し、校長式辞、振興会会長小前田彰様とPTA副会長山下浩美様の祝辞を頂き、粛々と式が行われました。

この写真は新しい担任紹介の場面です。先生方も少し緊張した様子です。生徒達には早く学校に慣れて、充実した高校生活を送って欲しいと思います。



## 体験学習 平成30年5月11日(金)

好天のもと体験学習が行われました。1年次生は「加賀フルーツランド」でバーベキュー、2年次生は鳥越の「にわか工房」でそば打ち体験してきました。大自然の中でクラスの親睦を深め、どちらもおいしそうでした。



そばを切るのが難しい



おいしく焼けています

## 挨拶運動・緑の羽根募金

平成30年5月14日(月)～17日(木)

生徒会執行部を中心に少し寒い日もありましたが「おはようございます」の声かけ運動と緑の羽根募金も併せて行いました。先生方や各学年のボランティア委員も加わり、登校する生徒に大きな声で挨拶をしました。声かける人間の方が多く、恥ずかしそうに玄関に入る生徒もいました。毎日気持ちのよい挨拶ができればと思います。募金のご協力ありがとうございました。



## ボランティア清掃

平成30年5月21日(月)

好天の中、清掃活動を通して地域の環境美化と地域の一員としての自覚を養うことを目的に恒例のボランティア清掃が行われました。当日は日差しは強かったですが、さわやかな風が吹き作業が進みました。クラスごとに別れ、ゴミ袋やバケツ、ゴミばさみなどを持って学校付近や通学路の清掃を熱心に行いました。昨年度より多くのゴミを拾うことができました。付近の会社の方から感謝して頂きました。

